

Nom avant l'incarnation

Avant de vous incarner, évidemment, vous n'aviez pas le nom que vos parents vous ont attribué à la naissance en incarnation.

Mais vous n'aviez pas besoin de ce nom.

Vos amis, guides et mentors savaient qui vous étiez et se sont connectés avec vous en tant que personne unique, tout comme vous vous êtes connectés avec eux en tant que personnes uniques.

Bien que, sur Terre, vous ayez une identité, vos amis et votre famille vous considèrent toujours comme une personne unique.

Ils peuvent utiliser votre nom, mais ils n'en ont pas besoin. Ils savent qui vous êtes et vous les connaissez.

C'est votre essence de base qui est importante, pas votre nom.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.